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► Incrementar el 40% el 
presupuesto de la 
Concejalía de Deportes

► Agilizar la gestión para 
tramitar las peticiones de 
usuarios 

► Redactar el Plan Director 
de Infraestructuras 
Deportivas

PROPUESTAS
PARA EL DEPORTE 

CORUÑES

► Recuperar la Policía de 
Barrio para toda la ciudad 
de A Coruña
 
► Ampliar la Plantilla de 
la Policía Local y la de la 
Policía Nacional

► Impulsar la Junta 
Local de Seguridad con un 
papel activo

MEDIDAS PARA 
MEJORAR LA 
SEGURIDAD

Miguel Lorenzo ha activado un canal de participación ciudadana 
para que todos los coruñeses que lo deseen puedan remitir sus 
propuestas al Partido Popular de A Coruña. Bajo el lema ¿Qué 

más se puede pedir? pueden enviar sus peticiones a través de 
https://miguellorenzo2023.com/ 
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Policía de Barrio y más agentes, 
prioridades de Miguel Lorenzo

El temor de los vecinos de la Avenida 
de Oza va a más, y así se lo dijeron al 
portavoz popular, quien solicitó a la 

Alcaldesa que se convoque la 
Junta Local de Seguridad para acabar 

con los problemas de narcopisos, 
incendios, robos, atracos...

La AAVV Juan Flórez-Ensanche 
manifestó al portavoz del PP su 

preocupación por la inseguridad de 
la zona. Agresiones con arma blanca, 
atracos y robos son noticia a diario, 
una prueba más de la necesidad de 

implantar la Policía de Barrio. 

Miguel Lorenzo solicitó al Delegado 
del Gobierno que cubra todas las 

plazas de Policía Nacional previstas 
para nuestra ciudad, para que haya 
más efectivos en las calles, porque 
en los últimos años las patrullas se 

redujeron de 7 a 3. 

Miguel Lorenzo se reunió con la 
AAVV Orzán-Pescadería, quienes 
solicitaron una mayor presencia 

policial en el Barrio para que acabe 
con los ruidos insoportables del fin 
de semana y garantice a los vecinos 

el legítimo derecho al descanso.



Mejorar la gestión municipal, clave 
para el tejido económico local
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APROINCO y el portavoz del Grupo Popular, Miguel Lorenzo, 
coincidieron en señalar la urgente necesidad de agilizar las licencias 

urbanísticas para que los promotores puedan construir viviendas

 Mejorar la movilidad y agilizar las licencias son 
dos de las prioridades que los empresarios de 

A GRELA trasladaron a Miguel Lorenzo

CLUSTER TIC y Miguel Lorenzo apuntan a que la Sociedad 
que gestione la Ciudad de las TIC esté lista cuanto antes 

para alcanzar la transformación digital de A Coruña

Las integrantes de AECO expusieron al portavoz del PP sus 
preocupaciones por ‘romper’ los techos de cristal y fomentar la 

conciliación, el emprendimiento y el tejido asociativo

Fomentar el emprendimiento, objetivo 
principal de la Asociación de Jóvenes 

Empresarios (AJE) que reúne a 200 socios

El desarrollo del Puerto, un aeropuerto 
más operativo y el fomento del turismo, 

apuestas de la CEC y del PP 
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Miguel Lorenzo: ‘Seré el Alcalde 
de los Servicios Sociales’

Miguel Lorenzo destacó la importante labor que hace  
Asociación de Daño Cerebral de A Coruña (ADACECO)

El PP renovó su compromiso con la Asociación de 
Familiares Enfermos de Alzheimer de A Coruña (AFACO)

El portavoz del PP expresó su apoyo a la Asociación 
Española Contra o Cancro de A Coruña (AECC)

Miguel Lorenzo compartió merienda con  la Asociación 
Pro Personas con Discapacidad (ASPRONAGA)

Miguel Lorenzo comprometió su apoyo al gran trabajo que 
realiza CÁRITAS con personas en riesgo de exclusión

El PP conoció de primera mano las prioridades de la 
Federación Gallega de Enfermedades Raras (FEGEREC)

Miguel Lorenzo destacó la ingente labor que realiza la 
IINSTITUCIÓN PADRE RUBINOS ante la crisis actual

El portavoz popular visitó la ASOCIACIÓN de PARKINSON 
para conocer la importante tarea que realizan a diario
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Volcado con la actividad y las 
entidades deportivas

Miguel Lorenzo no se quiso perder la XV Medio 
Maratón C-21-5K que contó con más de 1.300 inscritos 

En un encuentro con BASQUET CORUÑA el portavoz 
del PP propuso la construcción de 6 nuevas canchas  

El portavoz popular valoró el hecho de que más de 700 
personas practiquen el Boxeo en A Coruña

Miguel Lorenzo no faltó a la cita la SAN SILVESTRE
celebrada en beneficio de la COCINA ECONÓMICA

Miguel Lorenzo muestra su apoyo al DEPORTIVO 
DE LA CORUÑA en uno de los últimos partidos

El HOCKEY CLUB LICEO trasladó al portavoz popular  
la necesidad de agilizar los convenios municipales

El portavoz del PP acompañó a los representantes de la 
Xunta en la entrega de material deportivo a los clubes

El PP comparte con el CLUB MILENIUM DE GIMNASIA 
la urgente necesidad de un Centro de Tecnificación 
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Instalaciones, gestión ágil y más 
dinero para el deporte coruñés

El presupuesto de la 
Concejalía de Deportes tiene 
que incrementarse al menos 
un 40% para que clubes y 

entidades deportivas puedan 
disponer de más ayudas

INCREMENTAR 40% 
EL PRESUPUESTO

¿Investigación e Inteligencia 
Artificial cambian la Educación?

 Es fundamental una mejor 
coordinación para el uso de 
las instalaciones deportivas, 
por eso hay que modernizar  

y agilizar la gestión para 
tramitar las peticiones

La redacción de un Plan 
Director de Infraestructuras 

Deportivas es imprescindible 
para saber las necesidades  
reales y acometer las que 

sean necesarias  

MAYOR AGILIDAD 
MUNICIPAL 

PLAN DIRECTOR DE
INFRAESTRUCTURAS

El III Encuentro sobre ideas transformadoras en Educación, organizado por el PP local, contó los 
investigadores Elena Pazos y Jaime Rodríguez, y los expertos en IA Verónica Bolón y Carlos Gómez para 

despejar muchas dudas que teníamos. Miguel Lorenzo por su parte destacó la importancia de la 
investigación científica y de la Inteligencia Artificial para el futuro de la Sociedad y la Educación
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Los barrios piden soluciones

Más de 60 vecinos del AGRA reclamaron a Miguel Lorenzo 
limpieza, seguridad, humanización de sus calles y apoyo al 

comercio del barrio para que genere vida, riqueza y empleo

OS ROSALES necesita equipamientos, espacios 
cubiertos, instalaciones deportivas, un bus eficiente 

y no tener que ir a Arteixo a la piscina.

Los vecinos de ELVIÑA trasladaron sus preocupaciones al 
portavoz del Grupo Popular entre las que destacaron los 

problemas de botellones y ruidos del  CEIP María Pita 

Miguel Lorenzo invitó a vecinos y comerciantes de OS MALLOS 
a que les trasladen sus carencias y necesidades a través de un 
nuevo canal de comunicación habilitado por el Grupo Popular

Acabar con la inseguridad, con la falta de 
limpieza, de aparcamientos y mayor presencia 

policial, demandas de SAGRADA FAMILIA

Monumental enfado de los vecinos de 
ALCALDE MARCHESI por una reforma de 
la calle que se hace sin ningún consenso
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¿Qué más se puede pedir?

Miguel Lorenzo agradeció la importante labor que los 
Comités de Barrio del PP realizan para conocer de 

primera mano las necesidades reales de los ciudadanos

Con el inicio de 2023 el Partido Popular de A Coruña abrió la puerta 
de su casa para que los vecinos y vecinas de todos los barrios 
puedan enviar sus ideas y propuestas, para construir juntos el 

proyecto de ciudad que queremos. Todos los interesados podrán 
hacerlo en la nueva sección de web a través de un formulario: 

https://miguellorenzo2023.com/ 
#MiguelLorenzo2023 #contigo #somosmayoría

Miguel Lorenzo informa a una ciudadana sobre el canal 
abierto por el PP ¿Qué más se puede pedir? para 

recoger las propuestas de los coruñeses
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Los candidatos del cambio 

El presidente nacional del PP, Alberto Núñez Feijóo saluda al candidato a la alcaldía de A Coruña,Miguel Lorenzo

Afiliados y simpatizantes del PP de A Coruña
acompañaron a Miguel Lorenzo en el acto de 

presentación de los candidatos populares

Alberto Núñez Feijóo y Alfonso Rueda presentaron a 
los 313 candidatos del PPdeG que concurren a las

 elecciones municipales en Galicia 

Los candidatos a las cuatro capitales Manuel Cabeza (Ourense), 
Elena Candia (Lugo), Rafa Domínguez (Pontevedra) y Miguel Lo-
renzo (A Coruña) posan con Alberto Núñez Feijóo y Paula Prado

El portavoz del Comité de Campaña del PP, Borja 
Semper, con el candidato del PP a la alcaldía de A 

Coruña, Miguel Lorenzo
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Un partido muy activo

Miguel Lorenzo agradeció el apoyo explícito de Paula Prado y Miguel Tellado en la carrera hacia María Pita

El PP celebró una Comida Solidaria en la Cocina 
Económica donde destacó la ingente tarea social 

que a diario realiza repartiendo 1.250 menús 

Una amplia representación de cargos institucionales del PP 
quisieron participar en la celebración del Día Mundial Contra el 

Cáncer para llamar la atención de la importancia de la prevención 

El vicesecretario de coordinación local y 
autonómica del PP, Pedro Rollán, destacó el 

trabajo de Miguel Lorenzo para lograr la alcaldía

Miguel Tellado, Paula Prado y Diego Calvo asistieron a la 
Junta Directiva del PP en la que ensalzaron la gran labor de 

los afiliados para alcanzar el cambio que la gente desea
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Miguel Lorenzo agradeció a los más de 
300 interventores y apoderados del PP 

su trabajo de cara a las elecciones


